

**SPERRFRIST 8. DEZEMBER 2021**

8. Dezember 2021

Medienmitteilung

## **Manuela Funke-Chambour wird Chefärztin an der Universitätsklinik für Pneumologie**

**Die Direktion der Insel Gruppe hat PD Dr. med. Manuela Funke-Chambour zur Chefärztin an der Universitätsklinik für Pneumologie im Medizinbereich Spezialisierte Chirurgie und Medizin gewählt. Die Beförderung tritt per 1. Januar 2022 in Kraft.**

PD Dr. med. Manuela Funke-Chambour schloss 2001 ihr Medizinstudium an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität in Bonn ab und promovierte 2002 ebenda. 2005 erlangte sie den Facharzttitel in Allgemeiner Innerer Medizin und 2011 den Facharzttitel in Pneumologie. 2019 wurde ihr die Venia docendi der Universität Bern für das Fach Pneumologie verliehen.

Bereits ihre erste Assistenzärztin-Stelle führte Manuela Funke-Chambour in die Schweiz, wo sie von 2001 bis 2005 am Universitätsspital Lausanne (CHUV) arbeitete. 2006 begann sie Ihre Tätigkeit in der Universitätsklinik für Pneumologie im Inselelspital. Ihre Forschungstätigkeit führte sie von 2007 bis 2011 im Rahmen eines Postdoctoral Fellowship nach Boston ans Massachusetts General Hospital und der Harvard Medical School. Im Anschluss kehrte sie ans Inselelspital zurück und prägt seither die Forschungstätigkeiten der Universitätsklinik für Pneumologie massgebend mit.

### **Starkes Engagement in den Forschungstätigkeiten**

Manuela Funke-Chambour übernimmt seit Anfang 2020 als Stellvertreterin des Klinikdirektors Führungs- und Administrationsaufgaben an beiden Klinikstandorten. Sie leitet ausserdem die ambulante Pneumologie und engagiert sich weiterhin stark in ihren Forschungsprojekten.

Ihre wissenschaftlichen Schwerpunkte liegen im Bereich der Entstehung, Diagnostik und Therapie der Lungenfibrose. Seit Ausbruch der COVID-19 Pandemie im Frühjahr 2020

untersucht sie Effekte von COVID-19 auf die Lunge. Manuela Funke-Chambour initiierte die erste nationale Studie zur Langzeitentwicklung der Lunge nach COVID-19 und baute die Long-COVID-Sprechstunde am Inselspital auf.

Prof. Dr. med. Martin Fiedler, Ärztlicher Direktor der Insel Gruppe, freut sich über die Beförderung seiner Kollegin: «Manuela Funke-Chambour überzeugt mit ihrer langjährigen Erfahrung sowie ihrem Arbeits- und Führungsstil. Mit ihrem grossen Engagement in den Forschungsprojekten ist sie eine hoch geschätzte Kollegin, Vorgesetzte und Ärztin.»

### Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; [kommunikation@insel.ch](mailto:kommunikation@insel.ch)

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 800 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

